

# Un événement douloureux : LA DISPARITION D'ALEX PEIRE



Marius AUTRAN prononce l'éloge funèbre d'Alex PEIRE (en médaillon)

Alors que le conseil municipal s'appretait à fêter ses 30 années au service de la municipalité Alex Peire s'est éteint au mois d'octobre à l'âge de 74 ans. Il était le plus ancien des adjoints du conseil municipal. Il a disparu un an et demi après

celui qui fut le doyen de ce conseil : Etienne Peyre.

La nouvelle de sa mort provoqua une vive émotion au sein de la population seynoïse qui l'estimait beaucoup mais aussi dans le monde des arts

et des lettres où ses multiples activités lui avaient valu un siège à l'Académie du Var.

Le 16 octobre ce sont des milliers de personnes qui l'accompagnèrent à sa dernière demeure.